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Bonsoir, à vous. 

Nous sommes Alkian. Nous vous retrouvons encore une fois, nous saluons également les êtres qui vous accompagnent, les êtres qui 
vous sont chers, qui sont reliés à vous énergétiquement, et qui vont bénéficier également de ces énergies, de ces fréquences 
qui nous accompagnent, que nous véhiculons, qui vont prendre place, s’installer dans cet espace, dans tous vos corps, 
chaque parcelle, chaque cellule. Accueillez les recevez les telle une pluie d’étoiles, une pluie dorée, une lumière pétillante, 
vivifiante qui va venir vous animer, vous dynamiser, vous vivifier.

Nous sommes accompagnés de ces fréquences,  des fréquences de feu, de feu  éthéré, qui viennent poursuivre la purification, le 
nettoyage mais également qui amènent la vie, qui ramènent la vie, du dynamisme, dans tous vos corps. Vos racines reprennent 
vie, les énergies s’intensifient, leurs vibrations augmentent, et vous allez pouvoir mettre en œuvre dans les mois , qui vont suivre 
ce que vous avez préparé durant ces mois de repos, ces mois d’hiver, temps de préparation, de maturation, de nettoyage intérieur, 
d’intériorisation profonde. Il est temps maintenant de revenir doucement à la surface, vers l’extérieur, d’être dans une projection 
extérieure, dans des créations, dans des manifestations dans la matière, dans la densité. 

Ces énergies sont là pour ça, pour vous permettre de sortir maintenant de vous-mêmes,  de passer à une autre étape,  une étape 
d’expansion, d’ouverture, de développement, d’ouverture à vous-mêmes mais également aux autres, à votre société. Mettre 
en œuvre ce que vous avez préparé, ce qui a pris corps durant ces mois de repos, repos relatif bien sur, temps d’intégration, vous 
avez pu descendre davantage dans vos profondeurs, vous avez pu être davantage en contact avec parfois l’obscurité, la densité , et 
maintenant  vous  remontez, vous remontez  à  l’intérieur  de  vous-mêmes,  portant  en  vous de multiples  projets  latents,  de 
nombreuses idées,  et vous allez vers votre propre développement, votre propre ouverture, et nous vous invitons à vous ouvrir au 
monde, nous vous invitons à vous redécouvrir, car vous vous êtes transformés, vous êtes modifiés, vous avez pu changer certains 
aspects de vous-mêmes, vous y avez mis autre choses à la place, vous avez ouvert de nombreuses portes, vous y avez découvert 
des parties de vous-mêmes, non expérimentées, ou rarement, et vous revenez maintenant vers la lumière, vers l’extérieur, portant en 
vous la nouveauté, et nous vous encourageons maintenant à expérimenter la nouveauté qui est en vous, ces nouveaux aspects, 
d’oser aller dans le monde, d’oser vous expanser, de manifester, d’exprimer qui vous êtes, de vous familiariser également avec ces 
nouveaux aspects.

Vous avez peut-être l’impression, ce n’est qu’une impression, chères âmes, que rien n’a changé, vous vous dites je suis pareil, je 
suis identique, je ne vois rien, rien de nouveau , ce n’est qu’illusion, c’est en expérimentant, en osant vous frotter aux autres, 
que ces nouveaux aspects vont vous apparaître, vous serez les premiers surpris de certaines de vos réactions, en vous entendant 
parler,  exprimer  certaines idées,  vous aurez  d’un seul  coup l’intuition,  l’impulsion de telle  ou telle  parole,  vous allez vous 
découvrir, vous serez peut-être parfois déroutés, parfois surpris, agréablement surpris, vous vous sentirez parfois un peu en décalage 
avec ces nouveaux aspects, ce nouvel être à l’intérieur de vous, qui n’est que vous. Il faudra peut-être un temps pour vous apprivoiser 
à vous-mêmes, vous familiariser. A vous maintenant de découvrir ces aspects, de découvrir ce que vous avez retrouvé, ce que vous 
avez mis, ou décidé de mettre au devant de la scène, et pour cela il va falloir vous mêler au monde, vous mêler aux autres, partager, 
dialoguer, vivre, vivre dans votre réalité, n’essayez pas de vous couper de vos sociétés, de vous couper de ce qu’il est en train de se 
passer, vous n’êtes pas étrangers à tout ce qui est en train de se passer . 

Acceptez ces changements, acceptez également d’avoir participé à la mise en place de vos sociétés , l’état de votre planète, 
vous y avez largement participé, n’essayez pas de vous couper de ces réalités, en vous sentant extérieurs à cela, en pensant que 
maintenant que vous avez d’autres ressentis, que vous avez une autre conscience, vous ne faites plus partie de vos sociétés, ce 
serait faire une grave erreur,  vous avez largement participé à l’installation de vos sociétés, à l’installation de toutes ces injustices, 
vous avez participé largement aux souffrances, que vous vous êtes infligés les uns aux autres, souffrances que vous avez également 
infligées à votre planète, alors il ne s’agit pas non plus de vous morfondre, de vous culpabiliser, car vous savez maintenant que tout 
peut être changé.

Vous, vous êtes changés intérieurement pour cela, et vous avez maintenant avec les nouvelles fréquences qui arrivent, avec ces 
énergies, la possibilité de créer autre chose.  Il s’agit de créer dans la solidarité, et d’amener le plus grand nombre dans ces 
nouvelles créations de stabilité, de paix, et non recommencer comme dans certaines de vos sociétés très anciennes, des petits 
groupes, pour former des sociétés à leurs échelles, il ne s’agit pas de refaire des sociétés d’élites ou de privilégiés, et de laisser les 
autres mourir dans leur ignorance, dans leur souffrance, dans leur douleur, vous n’allez pas re-commettre les mêmes erreurs, vous 
n’allez pas reproduire votre passé. Vous avez travaillé pour cela, travaillé pour créer le nouveau, plus que jamais il est nécessaire 
d’aller dans la société, dans votre monde, d’échanger, partager. Bien sur vous pouvez prendre des forces en vous regroupant 
entre vous, et vous en avez besoin, mais mêlez vous aux autres, il n’est pas question de faire des castes, il n’est pas question 
d’ignorer certains êtres, de les rejeter.

Vous avez à semer, à dispenser, à donner, à partager,  toutes ces fréquences qui passent à travers vous, qui vous sont 
largement données, et qui vont passer de l’un à l’autre se transmettre GRATUITEMENT, avec amour. N’ayez en vous que cette 
conscience du partage, ce qui ne veut pas dire accepter ce qui n’est pas juste pour vous. Ne rejetez pas ce qu’on vous montre 
actuellement,  soyez  conscients  d’avoir  participé, d’avoir  eu  votre  part,  d’y avoir  pris  part,  tout  ne  s’est  pas construit  en  une 
incarnation, tout ne s’est pas construit dans cette vie.

 voyez plutôt le bon côté des choses, remerciez vous d’avoir changé d’état d’esprit, d’avoir accepté d’ouvrir votre conscience, 
d’ouvrir votre cœur, enfin remarqué que vous n’étiez pas seuls, enfin conscience de l’importance de la vie, quelque en soit son 
support , d’avoir pris conscience de votre planète, d’avoir réalisé combien pour progresser vous avez besoin d’être ensemble, vous 



avez besoin de vous regrouper, d’avancer main dans la main, chacun, unique, complémentaire. Remerciez-vous pour cela, et faites 
bénéficier tous les autres de vos constats, de vos prises de conscience.

C’est cela accepter le mouvement,  c’est cela accepter que votre terre se transforme, se modifie, s’expanse également, et le 
mouvement va s’intensifier, vous êtes amenés au fil  des mois de cette  année à vraiment vous expanser,  à vraiment intégrer 
différents aspects de vous-mêmes, les accueillir  pleinement dans chacune de vos cellules, les accepter, et vous ouvrir,  encore et 
encore. C’est ainsi que nous allons de plus en plus travailler ensemble, que vous allez garantir ce lien ciel-terre, et nous allons 
vraiment pouvoir être dans le partage, car c’est tous ensemble que nous nous dirigeons dans cette aventure, où rien n’est encore 
scellé, où tout se dessine jour après jour, où  tous ensemble nous collaborons,  nous créons. Il est très important chères âmes 
d’être dans cette dynamique, que vous soyez dans cette conscience, que vous vous permettiez l’ouverture, l’expansion.

Des énergies de feu éthéré, pas simplement le feu que vous connaissez, vont prendre place à l’intérieur de vous, vont vraiment 
s’intensifier,  venir brûler, venir vous activer, recevez ces énergies, accueillez les, accueillez les dans le respect,  dans la 
droiture, ne vous laissez pas déborder par elles. Laissez-les prendre leur chemin, leur destinée. Le feu éthéré qui va guider, va vous 
montrer le chemin de l’évolution, du progrès, de la transcendance également. Au fil des mois de nombreuses portes, des portes 
énergétiques vont s’ouvrir, chemins d’énergies porteurs  de nouvelles fréquences  et vous pourrez emprunter  ces passages, 
ouvrir ces portes qui seront à votre disposition. 

Vos chemins vont se préciser, vous allez avec beaucoup plus d’acuité recevoir une guidance,  vous allez laisser s’exprimer avec 
beaucoup de force votre être intérieur,  votre divinité. Cet être intérieur qui  va vous permettre d’emprunter ces portes, en 
fonction d’où vous en êtes, de ce que vous avez à exprimer, à manifester, vous serez guidés, accompagnés, soutenus dans ces 
passages, passages initiatiques également tout cela pour vous permettre d’aller un peu plus vers vous-mêmes, de vous découvrir 
un peu plus,  d’envisager d’autres moyens de communication, d’autres manières d’être les uns avec les autres, vous allez faire 
preuve d’inventivité, vous allez devoir,  car vous serez mis aussi à l’épreuve, vous allez devoir créer, innover     , réfléchir à de   
nouvelles bases. Sur quelles bases allez vous communiquer, allez vous échanger, allez vous monnayer, allez vous travailler ?

Enorme travail  pour lequel vous recevez déjà le soutien de vos frères stellaires,  vous allez retrouver également en vous,  les 
mémoires  de  temps  anciens, que  ce  soit  sur  cette  planète,  ou  sur  d’autres,  où  vous  avez  connus  d’autres  moyens  de 
communiquer, d’autres manières de vivre les uns avec les autres, et retrouver tout cela ne sera pas possible de calquer, de 
plaquer tel quel sur votre planète ces modes d’échanges mais vous saurez vous en inspirer, sachez commencer à petite échelle, 
sachez toujours mettre en place des relations justes, équitables, afin que chacun puisse s’exprimer dans la liberté.

Nous allons vous permettre maintenant de ressentir ce feu d’abord dans vos racines, et à votre rythme, vous allez lui permettre 
de passer, de remonter à travers vous. Prenez le temps de le ressentir, sans appréhension aucune, laissez le serpenter à travers 
vous, vous déborder, remplir vos différents corps, prendre place, vous accompagner au fil des mois. Il va vous permettre de vous 
révéler, vous dévoiler, une plus grande ouverture, une plus grande expansion, il va vous permettre d’accéder à une plus grande vérité, 
d’ouvrir encore davantage votre conscience.

Laissez maintenant ces énergies si particulières  se concentrer sur votre cœur, voyez cet espace se libérer, se détendre, se 
remplir d’énergies d’amour, c’est cet aspect là qui maintenant s’active à l’intérieur de vous, s‘exprime, voyez comme ces forces 
sont illimitées, ressentez leur puissance. A chaque instant vous pouvez les utiliser sur simple intention, simple appel, elles se 
renouvellent, elles se multiplient à l’infini, une grande force est née de l’amour également, venez maintenant dans ces fréquences 
d’amour.  Prenez le temps de les recevoir,  de les accueillir,  des êtres qui vous sont proches viennent se nourrir  des énergies 
d’amour qui passent à travers vous, donnez, donnez, transmettez cet amour, le mouvement de la vie, le feu éthéré pour s’ouvrir à 
l’amour, et vos cœurs continuent à s’activer, s’ouvrir, s’expanser pour donner à tous les êtres qui vous sont chers, à tous les êtres 
qui vous ont accompagnés. 

Vous serez appelés dans différents lieux géographiques à permettre à ce que 

ces énergies de feu éthéré s’implantent le plus profondément possible pour réactiver des points énergétiques importants

et à ces endroits précis remettre en place ces canaux, ces trames énergétiques

qui vont permettre d’alimenter autrement, autour de la terre, et dans la terre.

Familiarisez vous avec ces partages, avec ces échanges d’énergies entre vous, et donnez les, transmettez les à la nature, en vous 
regroupant, en vous permettant d’être dans la disponibilité, dans l’ouverture, dans l’expansion de vos êtres. Vous nous permettrez de 
passer à travers vous, de mêler nos énergies, afin que la terre retrouve toute sa puissance, toutes ses énergies, telle une boule 
de feu, à l’intérieur d’elle-même. Des fréquences cosmiques vont venir se mélanger, apporter l’équilibre car il est nécessaire que la 
transformation, et l’ascension se fassent le plus légèrement,  plus les énergies cosmiques pourront se mêler au feu de la terre, 
plus des relais ciel-terre seront mis en place, et plus la légèreté, la fluidité, la transformation se passera avec beaucoup plus de facilité 

D’autres fréquences,  d’autres énergies vont apaiser ce feu, ressentez par l’extérieur arriver au dessus de votre couronne 
comme une  pluie  d’énergie,  d’air,  rafraîchissante,  qui  se  pose délicatement  sur  vous,  et  dans votre  corps.  Cette  pluie 
d’énergie vous ramène dans cette pièce, à l’intérieur de vous.     »  
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